
Progetto 
Agiscuola: 
David giovani. 
Il 13 ottobre 2016 è iniziato il progetto David 
giovani, consistente in una serie di 12 proiezioni 
che si sono concluse il 26 gennaio 2017 e di cui 
una, votata a scelta dai ragazzi, parteciperà al 
festival del cinema di Roma. 

"Esperienza formativa ma allo stesso tempo piacevole. Ottimo modo per 
conciliare cultura e svago!" 
                                                                                                       Martina Bordoni 5^O


"Un'esperienza che ti cambia. Vivere il cinema a trecentosessanta gradi è 
stata un'emozione che porterò con me per sempre: vedere film in 
anteprima, parlare con i registi, gli attori o gli sceneggiatori; è stato un 
privilegio e, come tale, credo vada sfruttato. Nel futuro coltiverò 
sicuramente il mio interesse per il mondo del cinema e, per questo, sono 
grato di aver partecipato al progetto Agiscuola, che stimola i ragazzi e apre 
porte verso nuovi orizzonti." 
                                                                                                         Niccolò Peraino 5^F 

Nonostante l'iniziale scetticismo il progetto mi ha appassionato molto. Aver 
avuto la possibilità di porre domande ai registi ed avere la chiave di lettura di 
ogni film è stata un'occasione più unica che rara. Non potrei esser più 
soddisfatta d'aver partecipato. 
                                                                                                          Alice Ranieri 5^E


"È stata un'esperienza che ha superato tutte le mie aspettative...incontrare 
alcuni dei più bravi registi d'Italia non ha prezzo. Scoprire cosa c'è dietro le 
quinte e soprattutto qual è l'idea che sta alla base dei film che vediamo tutti 
giorni è stato molto emozionante. Per chi ama il cinema questa è davvero 
un'esperienza imperdibile e unica." 
                                                                                                          Aurora Romanato 5^N


"Quando mi hanno proposto per questo progetto sono stata subito entusiasta, 
infatti ogni film visto tratta di temi fondamentali e toccanti ed è stato analizzato 
con gli incontri con i registi, per uno che ama il cinema è formativo e 
interessante scoprire i segreti di alcuni dettagli e il significato preciso della 
pellicola, vorrei che questa esperienza fosse durata tutto l'anno". 
                                                                                                           Benedetta Tulli 5^C



